



かがやく麻生中!

自分の思いや考えを表現し課題解決しようとする(語り場 学び場 麻生中)

令和7年11月18日発行 第41号
行方市立麻生中学校
住所:行方市南327-3
電話:0299-80-8070

いばらきものづくり教育フェア

11月15日(土)～16日(日)茨城県庁において、茨城県教育研究会主催による「令和7年度いばらきものづくり教育フェア」が開催されました。本事業は「児童生徒が、日頃の学習成果を発表や展示、競技などにより披露する場を提供することにより、自己の可能性に気付く、希望をもって自己の未来を築いていけるようにするとともに、ものづくり教育のより一層の充実を図り、次世代を支える『人財』を育成する」ことを目的としています。本校から、3名が作品を出し、2作品が茨城県教育長賞を受賞しました。1作品は実行委員会会長賞を受賞しました。3作品ともに、きめ細やかな工夫・努力の跡が伺える作品となりました。なお、茨城県教育長賞を受賞した作品は、全国大会、関東大会へ出場します。3名の生徒の努力と頑張りとを称えるとともに、生徒のよさや可能性を引き出した教職員、見守っていただきました保護者の皆様に敬意を表します。また、名誉ある賞を受賞されました生徒の皆さん、たいへんおめでとうございました。



絆づくりレクリエーション

11月17日(月)
に絆づくり実行委員の企画によりレクリエー

ションが実施されました。本事業は生徒同士の絆を深め、いじめの防止に資することを目的としています。委員である生徒が発案したゲームはたいへん盛り上がり、楽しい活動となりました。



アンサンブルコンテスト

11月16日(日)神栖市文化センターにおいて令和7年度 第39回茨城県アンサンブルコンテスト県東地区大会が開催されました。本校から2チームが出場し、木管六重奏「3つの



花」、管楽七重奏「ジークフリート」をそれぞれ演奏しました。木管六重奏「3つの花」は音色が重なり合い、まるで花が咲き誇るような演奏でした。各パートが互いを引き立てながら、温かみのある響きを生み出していました。管楽七重奏「ジークフリート」は力強さと壮大さが表現され、いさましい物語を感じ取ることができました。息の合った演奏で聴衆を魅了することができました。吹奏楽部の皆さん、美しい演奏をありがとうございました。また、3年生・保護者の皆様、温かなご支援・サポートをありがとうございました。

ボールの寄贈について

行方市教育委員会スポーツ推進室より「部活動の地域移行」に係る消耗品として、ボールを寄贈いただきました。地域クラブ等の活動においても活用させていただきます。ありがとうございました。

